
 Interrogazione n. 1146
presentata in data 21 febbraio 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Ampliamento discarica di Ca’ Lucio”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la discarica di Ca’ Lucio è situata nel territorio del comune di Urbino, al confine con

quello di Urbania;
che la discarica era di proprietà della Comunità montana ed è stata ceduta nel 2009 alla

società Marche Multiservizi;
che dal 2012 la titolarità del controllo della discarica è passata all’ATA, che dovrà

espletare la nuova gara per l’espletamento del servizio, ad oggi non ancora espletata;
che il 17 novembre 2011 è stato depositato in Provincia e nei Comuni di Urbino e

Urbania, dalla società Marche Multiservizi, il progetto di ampliamento della discarica;
Considerato che la discarica ha sempre avuto il problema dello smaltimento del

percolato, che si è risolto con il trasporto con autobotti e poi con la costruzione di un
sistema di depurazione ad osmosi, però vi sono delle perdite ed il liquame va nelle acque di
alcuni torrenti della zona;

 INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) se vi è una reale necessità di questo ampliamento, dato che le leggi in vigore puntano

giustamente su una raccolta differenziata sempre più spinta;
2) se questa sarà la discarica per tutta la provincia dopo la chiusura di altre discariche;
3) se corrisponde al vero la notizia di conferimenti di rifiuti anche da fuori provincia e fuori

regione come sembrerebbe viste le targhe e le scritte sui mezzi di trasporto.


